

Paul Pfaff
Namens der SVP

Motion

Umsetzung Fahrverbot Rathausstrasse

Der Stadtrat hat im September 2004 beschlossen die Rathausstrasse mit einem Fahrverbot für Motorwagen, Motorräder und Motorfahrräder zu belegen. Zubringerdienst ist Montags bis Freitags in der Zeit von 05.00 bis 12.00 Uhr und Samstags von 05.00 bis 09.00 Uhr gestattet.

Leider werden diese Zeiten nicht wirklich eingehalten.

Der Fussgänger wird folglich gezwungen, zwischen Reklametafeln und Fahrzeugen seinen Weg zu bahnen. Dies obwohl er sich in einer so genannten Begegnungszone aufhält.

Der Stadtrat wird beauftragt den Beschluss, die Rathausstrasse ausserhalb der bewilligten Zeiten verkehrsfrei zu halten, durch die Stadtpolizei strikte umsetzen zu lassen.

Für die SVP Fraktion

Paul Pfaff

